

Medienmitteilung

Teufen, 15. Mai 2022

Klares Bekenntnis zu Teufens Zukunft

Die Freude beim Komitee Teufen mit Zukunft ist riesig: Teufen hat sich gegen die Verschandelung mit einer Doppelspur und für die vernünftige Lösung mit einem Bahntunnel ausgesprochen.

Weit über 400 Teufnerinnen und Teufner traten dem Komitee Teufen mit Zukunft bei und warben mit ihrem Namen für ein Ja zu einem Bahntunnel statt einer Doppelspur durchs Dorf. Ihr Engagement hat sich gelohnt, Teufen hat sich heute unmissverständlich für die Tunnelvariante ausgesprochen. Dafür gilt allen Mitgliedern des Komitees, aber auch allen anderen Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern, die ein Ja einlegten, ein grosser Dank! Ein spezieller Dank gilt der IG Tüfner Engpass, die mit ihrer Hartnäckigkeit und mit zwei Initiativen diese Abstimmung überhaupt erst möglich machte. So konnte Teufen an der Urne über seine Zukunft befinden – eine Gelegenheit, die insbesondere auch zahlreiche Vertreter der jungen Generation im Komitee zu schätzen wussten.

Das Komitee Teufen mit Zukunft erwartet von den Verantwortlichen bei Gemeinde, Kanton und Bahn, dass die Projektierung und die Realisierung des Tunnels nun ohne Verzug angegangen wird. Dann kann auch das bahnfreie Dorfzentrum neu gedacht und als Begegnungsort gestaltet werden. Insbesondere können die Verkehrswege so angelegt werden, dass auch den Sicherheitsbedürfnissen der schwächsten Verkehrsteilnehmern Rechnung getragen wird. Dafür könnte sich beispielsweise die Realisierung einer Kernfahrbahn mit beidseitigen Velostreifen eignen. Teufen soll zu einem Ort werden, in dem sich Familien wohl fühlen und sich das lokale Gewerbe entfalten kann, die Verlegung der Bahn aus dem Zentrum ermöglicht dies.

Das Komitee Teufen mit Zukunft hat sich auf diese Abstimmung hin gebildet, die Vereinigung wird nun vorerst weiter bestehen und die Umsetzung des Volksauftrags begleiten. Allfällige weitere Optionen werden zu einem späteren Zeitpunkt diskutiert.

Hinweis an Redaktionen:

Weitere Informationen erhalten Sie bei Co-Präsidentin Barbara Fischer
Telefon 071 333 44 89 / Mail barbara.a.fischer@bluewin.ch
und Co-Präsident Heinz Rusch
Telefon 079 813 12 21 / Mail info@tonio.ch
sowie unter Mail info@teufenmitzukunft.ch

Postadresse:

Komitee Teufen mit Zukunft c/o IG Tüfner Engpass, Landhausstrasse 4, 9053 Teufen